

Pour diffusion immédiate

Nyon, le 15 juin 2022

Communiqué de Presse

12 nouveautés et innovations à découvrir à Paléo cet été

Véritable tournant dans l'histoire de l'événement, la prochaine édition du Paléo sera marquée de mutations d'envergure. Urbanisme, nouvelles scènes et multiples expériences artistiques, le terrain du Festival se fera l'écrin de changements et améliorations majeures, au premier rang desquelles l'arrivée des scènes Belleville et Véga. Entre billetterie blockchain, vaisselle lavable et système de paiement **No cash**, les innovations seront également au rendez-vous cet été.

En juillet, le public découvrira le plus grand changement d'aménagement de terrain depuis 1990, lors de son déménagement du bord du lac à l'Asse. Il est notamment lié à l'installation du dépôt de la compagnie de chemin de fer NStCM (Nyon-St-Cergue-La Cure). Des changements sur le terrain, comme l'arrivée des scènes Belleville et Véga, mais également dans son fonctionnement : **No cash**, billetterie blockchain ou vaisselle lavable sont mis en place pour cet été. Place à la curiosité et aux multiples expériences proposées dans les différents lieux du Festival, qui seront aménagés avec poésie et passion.

Les Arches et le Détour laisseront donc leur place à deux nouvelles scènes. Deep-house, hardtek, électro-pop, reggae-dub, techno, afro-house, toutes les tracks mènent à **Belleville, le nouvel écrin consacré aux musiques électroniques** de tous bords. Installée à proximité de l'entrée du Festival et dans un décor soigné, Belleville offrira à tous les publics une nouvelle expérience. Et la fête ne s'y arrête jamais! Entre chaque shov, l'ambiance vibrante perdure en musique au bar Versus, situé au cœur de Belleville.

La **scène Véga** – la plus brillante étoile de la constellation de la Lyre – fait ainsi son entrée à Paléo. Cette nouvelle star, remplace la scène des Arches et se déplace au nord du terrain, en direction de son homonyme céleste. Remodelée, elle offrira une capacité sensiblement plus grande que les Arches et une programmation musicale des plus variées.

Au sud de Véga, la **Place de l'Envol** accueillera les festivalières et festivaliers en lumière. Une monumentale œuvre lumineuse centrale éclatante et son jardin de plantes étincelantes pareront ce lieu de rencontre, de détente et d'évasion.

A l'ouest de Véga sera installée la **Sphère Mobilière**, une bulle surprenante et suspendue dans le temps qui offrira une immersion sonore et visuelle à 360°. Le parfait moyen de passer quelques instants à l'écart de la frénésie du Festival, pour un moment de contemplation tantôt apaisant, tantôt intense.

Apportant à chaque édition leur lot d'innovations, les étudiant·e·s de la **HES-SO** ont conçu **(Dis)connected**. En haut de la plaine de l'Asse se dresseront de superbes structures alvéolaires en tissage, au centre desquelles des étudiant·e·s du domaine Musique et Arts de la scène proposeront des performances musicales et artistiques sur une scène dédiée.

Le Village du Monde accueillera les reflets de l'incroyable diversité musicale de **l'Afrique de l'Ouest** d'aujourd'hui. Du metal togolais à l'électro sénégalaise, du hip-hop aux influences high-life au blues du Sahara tout en passant par les sonorités traditionnelles plurielles, le Village du Monde sera guidé par la volonté de mettre à l'honneur les richesses culturelles de cette région.

Ça commence par... ex! Des artistes excentriques, des performances exaltantes, chaque année **la Ruche** se renouvelle et en 2022, elle se veut des plus exubérantes! Ce lieu effervescent met en lumière des artistes insolites, bruts ou surrealistes à travers des spectacles variés qui rappellent le goût à la fois poétique, subversif ou cacophonique du théâtre de rue.

Nouveau nom, nouvel aménagement, nouvelle ambiance ! La Pl'Asse laisse la place au **Quartier Libre** ! Cet espace gratuit situé entre le Festival et le Camping proposera, en libre accès de 11h à 4h, une foisonnante offre de stands de nourriture et d'artisanat, jeux, animations et quatre bars à thèmes dansants pour finir la nuit en beauté.

Côté innovations

Bye bye le cash! Les paiements s'effectueront par carte de crédit, débit ou application dans tous les points de vente du Festival. Le système est aussi simple que l'achat dans n'importe quel commerce. En cas d'impossibilité de payer avec une carte ou une app, des banques d'échange seront à disposition pour permettre de déposer de l'argent cash sur une carte prépayée, valable dans tous les points de vente du Festival.

Les billets et abonnements sont désormais livrés sur **l'application mobile "Paléo Tickets"**. Un système basé sur une blockchain, à la fois simple d'utilisation et sécurisé. Les billets restent bien entendu transmissibles. L'organisation souhaite ainsi notamment limiter le marché secondaire.

Paléo met en place un système de **vaisselle lavable et consignée**. Pour cette première année, assiettes, bols, gobelets et pichets seront concernés. De nombreux points de retours vaisselle seront installés à proximité immédiate des zones de stands de nourriture. Comme les gobelets, la vaisselle sera lavée sur place. Dans une perspective de durabilité, Paléo souhaite réduire le volume des déchets et l'usage unique.

Une chambre, un coin de terrain, un logement chez l'habitant·e sont à disposition sur la **nouvelle plateforme web** de recherche et mise à disposition **d'hébergement**. Créée par le groupement « Nyon, Ville de Festivals », elle a pour but de mettre en relation des habitant·e·s de la région de Nyon avec des festivalier·ère·s en leur offrant une solution d'hébergement à domicile.

Les nouveautés en bref

SUR LE TERRAIN

- Véga – remplace les Arches
- Belleville – espace thématique électro - remplace le Détour
- Place de l'Envol
- Espace HES- SO – (Dis)-Connected
- La Ruche
- La Sphère Mobilière
- Le Quartier Libre
- Village du Monde - Afrique de l'Ouest

INNOVATIONS

- Paiements en No cash
- Vaisselle lavable consignée
- Plateforme web d'hébergement
- Billetterie sur app Paléo Tickets

Toutes les nouveautés 2022 à découvrir >>[ici](#)<<

La bourse aux billets est ouverte jusqu'au 10 juillet

La bourse aux billets est une plateforme permettant d'acheter ou de revendre des billets aux prix officiels, en toute sécurité, selon les disponibilités. Pour la revente de billets, la bourse aux billets sera ouverte jusqu'au dimanche 10 juillet. Des billets pour tous les jours y sont régulièrement remis en vente.

Toutes les informations sur paleo.ch